

Fremdsprachenerwerb im Sekundarbereich 2019

Im Jahr 2019 besuchten in der Europäischen Union (EU27) 17,7 Millionen Schüler die Sekundarstufe I. Die Sekundarstufe I entspricht in Österreich der Mittelschule, Allgemein bildenden höheren Schule Unterstufe und Sonderpädagogischen Schulen.

Die am häufigsten erlernte Fremdsprache in der Sekundarstufe I ist wie in den Jahren davor Englisch (98,5% der Schüler), an zweiter Stelle rangiert Französisch (32,1%) und an dritter Stelle scheint Deutsch mit 23,3% der Schüler auf.

Österreich erreicht im Vergleich zu seinen Nachbarländern 2019 den zweitbesten Wert (99,9%), wenn der Prozentsatz der Schüler betrachtet wird, die mindestens eine Fremdsprache erlernen. Sowohl in Liechtenstein als auch in Italien und Slowenien lernen alle Schüler mindestens eine Fremdsprache.

Wenn es um den Erwerb von zwei Fremdsprachen oder mehr geht, nimmt Österreich allerdings den vorletzten Platz ein (mit 7,6% der Schüler in dieser Stufe). Nur in Ungarn erlernten 2019 weniger Schüler der Sekundarstufe I mindestens zwei Fremdsprachen (6,7%).

Hinweis: Es gibt Schüler, die keine Fremdsprache erlernen, weshalb die Summe nicht in allen Ländern 100% ergibt.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Oktober 2021

Ansprechpartner: statistik@wko.at